



くまぐみだより

2025年2月 尚徳福祉会 坂戸保育園

立春が過ぎたとはいえまだまだ寒い日が続いています。子どもたちは外に出ると「さむーい」と言いながら身を縮めることもあります。遊び始めると「上着脱ぐ〜」と走り回っています。今後も体調管理に気を付け、楽しく過ごしていきたいと思ひます。

なかよしランド

(お店屋さんごっこ)

お店屋さんごっこでは自分の好きなものを買える楽しさやお金のやり取りをすることでちょっと大人に近づいた気分が味わえました。言葉のやり取りも楽しく、「おいしいですよー!」「いかがですかー?」とたくさん売るための工夫や、何皿か用意して置き、お客を待たせない工夫が見られました。また、乳児さんに優しく接したりして、小さな友だちとの関わりを楽しみました。

園庭であそぼう!

待っていた園庭あそびが始まりました。人気のある遊びは鉄棒や砂場です。園庭の鉄棒はやや高さがあります。今まで部屋で使っていた低い鉄棒で簡単にできていたツバメポーズが難しくなりました。できるようになりたいと何度も挑戦しています。手の平を見せて「痛くなっちゃった!」という顔はとても満足気です。逆あがりにも挑戦する子が出てきました。

おくるうた♪こころをこめて♪

らいおん組さんにビデオレターを作ります。歌は「いっぱいありがとう」です。題名のとおり、ありがとう、の言葉がたくさん出てきます。らいおん組さんとの思い出を振り返りながら心を込めて歌のプレゼントをしたいと思ひます。

なかよし遠足について

3月13日(木)にきりん組と遠足に行きます。お弁当、水筒、シート、お手拭き、リュックのご用意をお願いいたします。

